

Vorsitzende: Sr. Margret v. Haehling

Datum: 28. 03. 2011

## Bericht aus der Vollversammlung des Katholikenrates Bonn am 24.3.2011

Wie bekannt ist, hatte der Katholikenrat am 17.1. 2011 einen Brief an den Kardinal geschrieben. (s. Homepage) mit der Bitte, die Frage zu beantworten, wie in Zukunft Personalentscheidungen getroffen werden, d.h. wie die Gremien in die Überlegungen rechtzeitig eingebunden werden.

Im Antwortschreiben des Erzbistums vom 1. 3. 2011 wurde nur auf den Brief des Kardinals vom 4. 2. 2011 an den Seelsorgebereich ‚Am Ennert‘ verwiesen.

Auf unsere Frage erhielten wir keine Antwort. Auf Nachfrage bei der Personalabteilung des Erzbistums erhielt der Katholikenrat am 11. 3. 2011 die Mitteilung, dass es im Dekanat Bad Godesberg bereits Gespräche gebe, für den Seelsorgebereich ‚Am Ennert‘ Gespräche anberaumt seien und dass für das Stadtgebiet Bonn der Stadtdechant mit der Planung des Runden Tisches befasst sei, der am 1. April 2011 seine Arbeit aufnimmt. Am 21.3. 2011 hat ein Treffen mit dem Weihbischof Dr. Koch, der Personalabteilung und drei Vertretern des Kirchengemeindeverbandes ‚Am Ennert‘ stattgefunden.

Die Mitteilungen des Erzbistums sind für den Katholikenrat wenig zufriedenstellend.

Hoffentlich werden die Gespräche am Runden Tisch beitragen, dass die Kooperation der Laien und der Kirchenleitungen unter einer neuen Perspektive zu sehen und realisieren ist.

Margret v. Haehling, rscj